
Ata de nº39/2017, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia. 
Reunião Ordinária de 05 de Outubro de 2017. Aos cinco dias do mês de Outubro 
do ano dois mil e dezessete, às nove horas, no auditório da Câmara Municipal 
de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número sessenta e quatro, 
Centro, nesta cidade, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara Municipal de 
Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor, Vereador 
Agnaldo Teixeira Barbosa, com a presença dos demais vereadores constantes 
do livro de presença. Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente 
declarou aberta a Reunião e solicitou ao Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Júnior 
a leitura de texto Bíblico. Após, o Senhor Presidente informou que mediante 
inciso II, do Art. 208 do Regimento Interno, as Atas das reuniões dos dias 27 de 
28 Setembro de 2017, foram disponibilizadas anteriormente aos vereadores, 
assim, submeteu-as a apreciação do plenário que foram aprovadas por 
unanimidade. Dando prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao primeiro 
Secretário, Leonardo Feitoza da Silva a leitura da MATÉRIA DO EXPEDIENTE 
que constou de: Ofício GP nº 253/2017, de 27 de setembro de 2017, oriundo do 
Poder Executivo; Ofício GP nº 254/2017, de 27 de setembro de 2017, oriundo do 
Poder Executivo; Ofício GPPMTF nº 255/2017, de 27 de setembro de 2017, 
oriundo do Poder Executivo; Ofício GPPMTF nº 256/2017, de 27 de setembro de 
2017, oriundo do Poder Executivo; Ofício nº67/2017, de 03 de outubro de 2017, 
de autoria da vereadora Erlita Conceição Freitas, justificando a ausência da 
reunião do dia 05/10/2017; Ofício nº 53/2017, de 05 de outubro de 2017, de 
autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, justificando a ausência da 
reunião do dia 05/10/2017; Ofício nº 23/2017, de 05 de outubro de 2017, de 
autoria do vereador Manoel Pedro da Silva Neto, justificando a ausência da 
reunião do dia 05/10/2017; Indicação nº 777/2017, de 27 de setembro de 2017, 
de autoria do Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja instalado caixa de som em ponto estratégico pela cidade para 
divulgar a Rádio Câmara, e assim levar transparência ao cidadão; Indicação nº 
779/2017, de 28 de setembro de 2017, de autoria do Vereador Juvenal Etelvina 
Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a realização de um projeto 
Semana de Orientação profissional do 1º emprego para alunos do 8º 9º ano da 
rede pública do nosso município; Indicação nº 780/2017, de 29 de setembro de 
2017, de autoria do Vereador José Mendes Almeida da Cruz, INDICA ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal que seja feito uma área de lazer, parquinho e academia ao 
ar livre na comunidade Jardim das Flores (conhecida como Palhinha); Indicação 
nº 781/2017, de 04 de outubro de 2017, de autoria do Vereador Manoel Pedro 
da Silva Neto, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito 
pavimentação asfáltica nas ruas Miguel Geraldo Farias, Cruz de Malta e rua São 
Gabriel no bairro Alto do Tancredo; Indicação nº 782/2017, de 18 de setembro 
de 2017, de autoria da Vereadora Erlita Conceição Freitas, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja feito serviço de iluminação e patrolamento na rua 
Nova Conquista no bairro Vila Verde; Indicação nº 783/2017, de 03 de outubro 
de 2017, de autoria do Vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feita pavimentação asfáltica e rede de 
esgoto nas ruas Divinópolis, Santíssima Trindade, Brasília e Cel. Álvaro Eli no 
bairro Mirante do Rio; Indicação nº 784/2017, de 03 de outubro de 2017, de 
autoria do Vereador Jonathan de Oliveira Molar, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal, que seja feito reparos no posto de saúde do bairro Tancredo Neves; 
Indicação nº 785/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do Vereador 



Jonathan de Oliveira Molar, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que faça 
uma limpeza na ruas do bairro Residencial Ramalho; Pedido de Providência nº 
786/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do Vereador José Bernardo 
Gomes Cabral, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a reposição de 
lâmpadas e reatores na ruas Canadá, Cingapura e Chipre no bairro Liberdade I; 
Indicação nº 787/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria da vereadora Erlita 
Conceição Freitas, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, a criação da ronda 
“Maria da Penha”, uma ronda especial, para proteger mulheres vítimas de 
violência doméstica de Teixeira de Freitas; Indicação nº 788/2017, de 03 de 
outubro de 2017, de autoria do Vereador Ronaldo Alves Cordeiro, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja construído uma quadra poliesportiva no 
povoado de Vila Marinha neste Município; Pedido de Providência nº 789/2017, 
de 03 de outubro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo Feitoza da Silva, 
SOLICITA, ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que disponibilize funcionários (02 
agentes comunitários) para completar a equipe de saúde básica do ESF Kaikan 
Sul, além de fazer a manutenção nos ar – condicionados, localizados no bairro 
Kaikan Sul; Pedido de Providência nº 790/2017, de 03 de outubro de 2017, de 
autoria do Vereador Leonardo Feitoza da Silva, SOLICITA, ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal a troca do portão e das portas, além de aumentar o altura do muro da 
Unidade Básica de Saúde do ESF do João Mendonça, localizada no Joao 
Mendonça; Indicação nº 791/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do 
Vereador Marcílio Carlos Goulart, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a 
realização de um mutirão para diagnosticar o câncer de mama nas UBS e ESFs, 
para orientar e identificar possíveis casos da doença; Indicação nº 792/2017, de 
03 de outubro de 2017, de autoria do Vereador Marcos Gusmão Pontes 
Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feita reforma 
completa no prédio do CTO (centro de tratamento ortopédico); Manutenção no 
aparelho de RX; Aumentar quadro de funcionários; Reorganizar recepção, 
instalando proteção em frente á unidade e mudança de mão dupla para mão 
única com placas sinalizadoras proibindo estacionamento, na rua águas claras 
(trecho próximo ao CTO). Indicação nº 793/2017, de 03 de outubro de 2017, de 
autoria do Vereador José Bernardo Gomes Cabral, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feito serviço de limpeza nas ruas Araxá, Graça Aranha e 
Garrincha no bairro Luiz Eduardo Magalhães; Indicação nº 794/2017, de 03 de 
outubro de 2017, de autoria do Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que os agentes de saúde continuem com 
a utilização dos tablets como ferramenta de trabalho; Indicação nº 795/2017, de 
03 de outubro de 2017, de autoria do Vereador Adriano Santos Souza, INDICA 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que se torne obrigatório afixação em órgãos 
públicos e estabelecimentos comerciais de placas contendo o número do disque 
180 (central de atendimento à mulher) juntamente com a explicação da sua 
funcionalidade; Indicação nº 796/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do 
Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a 
instalação de brinquedos adaptados para crianças com deficiência nas praças 
do município; Indicação nº 797/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do 
Vereador Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja colocado postes com iluminação na rua Ana Torquato, rua esta que liga os 
bairros Ouro Verde ao Ouro Verde Park, acrescentando serviços de reparos na 
mesma; Indicação nº 798/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do 
Vereador Valci Vieira dos Santos, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 



sejam instalados 06 ventiladores novos no pátio interno da escola municipal 
Sheneider Cordeiro Correia no bairro Nova América; Indicação nº 799/2017, de 
03 de outubro de 2017, de autoria do Vereador Valci Vieira dos Santos, INDICA 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a manutenção na parte elétrica da Escola 
Municipal Sheneider Cordeiro correia no bairro Nova América; Moção de 
Congratulação n° 31/2017, 03 de outubro de 2017, de autoria dos vereadores 
Ronaldo Alves Cordeiro e Arnaldo Ribeiro Souza Junior, ao UMADEPAD (União 
de mocidade e adolescentes da Assembleia de Deus); Projeto de Lei do 
Legislativo nº 35/2017, de 25 de setembro de 2017, de autoria da vereadora 
Erlita Conceição Freitas, “Dispõe sobre a Regulamentação da Atividade de 
Comércio ou Prestação de Serviços Ambulantes nas vias e logradouros públicos 
do município de Teixeira de Freitas; Projeto de Lei do Executivo nº 10/2017, de 
27 de setembro de 2017, de autoria do Poder Executivo, “Dispõe sobre o Plano 
Plurianual para o quadriênio 2018-2021 e dá outras providências; Projeto de Lei 
do Executivo nº 11/2017, de 27 de setembro de 2017, de autoria do Poder 
Executivo, “Estima as Receitas e Fixas as Despesas do Orçamento Anual para 
o exercício financeiro 2018 e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo 
nº 12/2017, de 25 de setembro de 2017, de autoria do Poder Executivo, 
“EMENTA: Altera a Lei Municipal nº 308, de 29/12/2003- Código Tributário 
Municipal – em razão de modificações da Lei Complementar Federal nº 116, de 
31/07/2003, pela Lei Complementar Federal nº 157, de 29/12/2016; Veto, de 27 
de setembro de 2017, de autoria do Poder Executivo ao Projeto de Lei nº 
20/2017, de autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, o qual “Dispõe sobre 
notificação dos casos de violência contra o idoso e dá outras providências; 
Requerimento nº 32/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do vereador 
Jonathan de Oliveira Molar, requer cópias com informações sobre todos os 
pacientes que foram realizar radioterapia e local de realização; lista de 
medicamentos da UNACON, medicamentos necessários e faltantes; 
Requerimento nº 33/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do vereador 
Jonathan de Oliveira Molar, requer cópias sobre os valores e cadastros dos 
benefícios relativos á Assistência Social; número de atendimento; números de 
pessoas que se cadastraram; e números de pessoas que recebem os benefícios; 
Requerimento nº 34/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, informações detalhadas acerca de valores 
recebidos por Pessoas Físicas e Jurídicas, identificando seus sócios que 
prestam serviço a empresa S3 e prestaram serviço a empresa PROVIDA, bem 
como todos colaboradores vinculados à Secretaria Municipal de Saúde; 
Requerimento nº 35/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, Cópia do Contrato administrativo da empresa 
que prestou serviço no referido período que refere-se a coleta do lixo hospitalar 
ou resíduos de saúde, apresentado ainda todos os pagamentos 
realizados; Cópia de todas alterações contratuais das empresas que efetuaram 
a prestação do serviço; Relatório descritivo de todos os veículos utilizados para 
prestação do serviço em questão, apresentando documento do veículo do 
proprietário, do motorista, e respectivos endereços; Documento que certifica o 
dia e horário e local da incineração dos resíduos durante todo esse período; 
Documento da regularidade perante todos os órgãos de fiscalização da 
empresa contratada, dos veículos utilizados, e do local da incineração, em 
especial da ANVISA e dos órgãos ambientais; Documentos comprobatório da 
pesagem e medição do lixo hospitalar no referido período; Requerimento nº 



36/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão 
Pontes Belitardo, as informações referentes ao Prêmio de Qualidade e Inovação 
– PMAQ/AB, previsto no art. 1º da Lei Municipal nº 784/2014, custeado pelo 
incentivo financeiro do PMAQ-AB (Programa de Melhoria do Acesso e Qualidade 
da Atenção Básica) repassado pelo Ministério da Saúde ao Município, no que 
refere-se: A vigência do ciclo ano a ano desde o ano de 2014 até a presente 
data; Valores repassados pelo Ministério da Saúde ao Município desde o ano de 
2014 até o ano de 2016; Valores repassados mês a mês no corrente ano; 
Demonstrativo pormenorizado de pagamentos e datas dos respectivos 
pagamentos dos percentuais definidos na Lei Municipal acima citada em seu 
artigo 3º, §2º, alíneas a, b, c desde o ano de 2014 até a presente data dos 
servidores estatutários, com vínculo celetista, ou com contratos por prazo 
determinado ou prazo indeterminado; detalhamento de pagamento 
pormenorizado dos valores devido aos trabalhadores que não possuem vínculo 
direto com o Município desde o ano de 2014 até a presente data; Demonstrativo 
de qualificação de todas as Unidades das Equipes de Saúde da Família; 
Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de 
Direitos Humanos, Cidadania, Segurança Pública e Defesa do Consumidor, ao 
Projeto de Decreto Legislativo n º 01/2017 de 13 de setembro de 2017; Parecer 
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao veto total aposto pelo chefe 
do Poder Executivo ao Projeto de Lei do Legislativo nº 12/2017, de 20 de março 
de 2017 – Que Dispõe sobre a criação do programa viveiro de mudas nas 
escolas do município de Teixeira de Freitas; Projeto de Decreto Legislativo nº 
02/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria da Comissão de Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, que “Dispõe sobre rejeição do veto total aposto 
ao Projeto de Lei do Legislativo nº 12/2017 de 20 de março de 2017 e dá outras 
providencias; Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao veto 
total aposto pelo chefe do Poder Executivo ao Projeto de Lei do legislativo nº 
15/2017, de 08 de maio de 2017- “Que dispõe sobre o direto ao aleitamento 
materno em todo e qualquer estabelecimento público ou privado no município de 
Teixeira de Freitas e dá outras providencias; Projeto de Decreto Legislativo nº 
03/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria da Comissão de Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, que “Dispõe sobre a rejeição do veto total 
aposto ao Projeto de Lei do Legislativo nº 15/2017, de 08 de maio de 2017 e dá 
outras providencias; Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
ao veto total aposto pelo chefe do Poder Executivo ao Projeto de Lei do 
legislativo nº 18/2017, de 13 de março de 2017- Que dispõe sobre a implantação 
de medidas de informação e proteção á gestante e parturiente contra a violência 
obstétrica no município de Teixeira de Freitas e dá outras providencias; Projeto 
de Decreto Legislativo nº 04/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria da 
Comissão de Comissão de Constituição, Justiça e Redação, “Dispõe sobre a 
aceitação do veto total aposto ao Projeto de Lei do legislativo nº 18/2017, de 13 
de março de 2017 e dá outras providências. Após, o Senhor Presidente informou 
que passaria a trabalhar em um único expediente e passou a palavra aos 
ORADORES INSCRITOS, e na oportunidade fizeram uso da tribuna: o Vereador 
Leonardo Feitoza da Silva saudou a todos. Iniciou seu pronunciamento falando 
das proposições de sua autoria, mencionou o início da campanha do outubro 
rosa, citou o descaso da Embasa quanto as tarifas altas e ao fornecimento de 
serviço péssima qualidade pra a população, que o Município tinha entrar com 
providencias urgentes contra a referida empresa. O Vereador Juvenal de 



Etelvina Laureano saudou a todos.  Mencionou a questão do shopping popular, 
que os feirantes estavam sentindo muitos às mudanças, que seria interessante 
o executivo entrar em diálogo com os mesmos, para encontrarem um outro local 
para tal, finalizou falando das proposições de sua autoria, da campanha do 
outubro rosa e parabenizou a Casa pela disponibilização de recursos em prol da 
referida campanha. O Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Júnior saudou a todos. 
Disse que estava se recuperando da enfermidade, mencionou um projeto de 
atividade física com as mulheres, do Bairro Castelinho, que foi idealizado desde 
a campanha, que estava sendo executado com o auxílio da comunidade, disse 
que estava chateado com a situação da quadra do colégio Alcenor Alves 
Barbosa, parabenizou as crianças Noemi, Anderson e a Professora Regiane pela 
realização do chá literário finalizou falando sobre o congresso da Umadetef. O 
Vereador Wildemberg Soares Guerra saudou a todos. Iniciou falando sobre a 
louvável ação da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, pela disponibilização 
de recursos em prol das mulheres que estavam precisando de reconstrução das 
mamas, vítimas do câncer, parabenizou a direção da casa pela cessão do 
auditório da Casa para realização do velório do Senhor Gildésio Leite, pessoa 
muito importante em Teixeira e Região, mencionou o requerimento de sua 
autoria, falou sobre a necessidade de se reformular algumas Leis Municipais, foi 
aparteado pelos vereadores Marcilio Carlos Goulart e Arnaldo Ribeiro Souza 
Júnior. O Vereador Joris Bento Xavier saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando da realização de audiência pública no povoado de 
Santo Antonio, sobre segurança pública, falou sobre as moções de 
congratulações pra Policia Militar pela parceria com a comunidade, citou a 
melhoria na saúde pública do Município, mencionou a abertura da campanha 
outubro rosa e parabenizou ao Presidente da Casa pela atitude louvável em 
destinar recursos em prol das mulheres vítimas do câncer, para reconstrução 
das mamas. O Vereador Marcilio Carlos Goulart saudou a todos. Manifestou 
os seus pêsames ao familiares do Senhor Gildésio Leite, falou das proposições 
de sua autoria, foi aparteado pelo Vereador Leonardo Feitoza da Silva, 
prosseguindo o Vereador Marcilio Carlos Goulart falou sobre a importância do 
outubro rosa para as mulheres brasileiras, que discordava do pronunciamento 
do Vereador Joris Bento Xavier quando disse que a saúde no Município 
melhorou, que durante os 09 meses do atual governo a fala era unanime, a 
saúde estava doente, finalizou mencionando a corrupção generalizada no Brasil. 
O Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo saudou a todos. Mencionou as 
proposições de sua autoria e da importância das mesmas, falou da importância 
da campanha do outubro Rosa para prevenção do câncer de mama, finalizou 
falando da excelência do Laboratório Lacen. O Vereador Ronaldo Alves 
Cordeiro saudou a todos.  Manifestou o seu pesar aos familiares do Senhor 
Gildésio Leite, parabenizou o Vereador Joris Bento Xavier pela realização de 
audiência pública sobre segurança na comunidade de Santo Antonio, fez 
referência as proposições de sua autoria, mencionou a readequação e alguns 
salários no Município, disse que a saúde iria melhorar devido a não terceirização 
dos serviços da saúde. Neste instante, o Presidente passou a trabalhar na 
ORDEM DIA, quando solicitou autorização dos vereadores presentes para votar 
em bloco as Indicações, Pedidos de Providências e Moção sendo portanto, 
autorizado, o Senhor Presidente submeteu-os a votação do plenário que foram 
aprovados por unanimidade. Após, submeteu a votação do plenário: o 
Requerimento nº 32/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do vereador 



Jonathan de Oliveira Molar, requer cópias com informações sobre todos os 
pacientes que foram realizar radioterapia e local de realização; lista de 
medicamentos da UNACON, medicamentos necessários e faltantes que foi 
aprovado por unanimidade; o Requerimento nº 33/2017, de 03 de outubro de 
2017, de autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, requer cópias sobre os 
valores e cadastros dos benefícios relativos á Assistência Social; número de 
atendimento; números de pessoas que se cadastraram; e números de pessoas 
que recebem os benefícios que foi aprovado por unanimidade; O Requerimento 
nº 34/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão 
Pontes Belitardo, informações detalhadas acerca de valores recebidos por 
Pessoas Físicas e Jurídicas, identificando seus sócios que prestam serviço a 
empresa S3 e prestaram serviço a empresa PROVIDA, bem como todos 
colaboradores vinculados à Secretaria Municipal de Saúde que foi aprovado por 
unanimidade;  O Requerimento nº 35/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria 
do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, Cópia do Contrato administrativo 
da empresa que prestou serviço no referido período que refere-se a coleta do 
lixo hospitalar ou resíduos de saúde, apresentado ainda todos os pagamentos 
realizados; Cópia de todas alterações contratuais das empresas que efetuaram 
a prestação do serviço; Relatório descritivo de todos os veículos utilizados para 
prestação do serviço em questão, apresentando documento do veículo do 
proprietário, do motorista, e respectivos endereços; Documento que certifica o 
dia e horário e local da incineração dos resíduos durante todo esse período; 
Documento da regularidade perante todos os órgãos de fiscalização da 
empresa contratada, dos veículos utilizados, e do local da incineração, em 
especial da ANVISA e dos órgãos ambientais; Documentos comprobatório da 
pesagem e medição do lixo hospitalar no referido período que foi aprovado por 
unanimidade; O Requerimento nº 36/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria 
do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, as informações referentes ao 
Prêmio de Qualidade e Inovação – PMAQ/AB, previsto no art. 1º da Lei Municipal 
nº 784/2014, custeado pelo incentivo financeiro do PMAQ-AB (Programa de 
Melhoria do Acesso e Qualidade da Atenção Básica) repassado pelo Ministério 
da Saúde ao Município, no que refere-se: A vigência do ciclo ano a ano desde o 
ano de 2014 até a presente data; Valores repassados pelo Ministério da Saúde 
ao Município desde o ano de 2014 até o ano de 2016; Valores repassados mês 
a mês no corrente ano; Demonstrativo pormenorizado de pagamentos e datas 
dos respectivos pagamentos dos percentuais definidos na Lei Municipal acima 
citada em seu artigo 3º, §2º, alíneas a, b, c desde o ano de 2014 até a presente 
data dos servidores estatutários, com vínculo celetista, ou com contratos por 
prazo determinado ou prazo indeterminado; detalhamento de pagamento 
pormenorizado dos valores devido aos trabalhadores que não possuem vínculo 
direto com o Município desde o ano de 2014 até a presente data; Demonstrativo 
de qualificação de todas as Unidades das Equipes de Saúde da Família que foi 
aprovado por unanimidade. Após, os Pareceres da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação ao veto total aposto pelo chefe do Poder Executivo ao Projeto 
de Lei do Legislativo nº 12/2017, de 20 de março de 2017 – Que Dispõe sobre a 
criação do programa viveiro de mudas nas escolas do município de Teixeira de 
Freitas foram submetidos a votação do plenário e aprovados por maioria 
absoluta; após o Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2017, de 03 de outubro de 
2017, de autoria da Comissão de Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
que “Dispõe sobre rejeição do veto total aposto ao Projeto de Lei do Legislativo 



nº 12/2017 de 20 de março de 2017 e dá outras providencias foi submetido a 
votação do plenário e aprovado por maioria simples. Após, Os Pareceres da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao veto total aposto pelo chefe do 
Poder Executivo ao Projeto de Lei do legislativo nº 15/2017, de 08 de maio de 
2017- “Que dispõe sobre o direto ao aleitamento materno em todo e qualquer 
estabelecimento público ou privado no município de Teixeira de Freitas e dá 
outras providencias foram aprovados por maioria absoluta. O Projeto de Decreto 
Legislativo nº 03/2017, de 03 de outubro de 2017, de autoria da Comissão de 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, que “Dispõe sobre a rejeição do 
veto total aposto ao Projeto de Lei do Legislativo nº 15/2017, de 08 de maio de 
2017 e dá outras providencias foi submetido a votação do plenário e aprovado 
por maioria absoluta. Os Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação ao veto total aposto pelo chefe do Poder Executivo ao Projeto de Lei 
do legislativo nº 18/2017, de 13 de março de 2017- Que dispõe sobre a 
implantação de medidas de informação e proteção á gestante e parturiente 
contra a violência obstétrica no município de Teixeira de Freitas e dá outras 
providencias foram submetidos a votação do plenário e aprovados por maioria 
absoluta. O Projeto de Decreto Legislativo nº 04/2017, de 03 de outubro de 2017, 
de autoria da Comissão de Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
“Dispõe sobre a aceitação do veto total aposto ao Projeto de Lei do legislativo nº 
18/2017, de 13 de março de 2017 e dá outras providências foi submetido a 
votação do plenário e aprovado por maioria absoluta. Os Pareceres da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Direitos Humanos, Cidadania, 
Segurança Pública e Defesa do Consumidor, ao Projeto de Decreto Legislativo 
n º 01/2017 de 13 de setembro de 2017 foram submetidos a votação do plenário 
e aprovados por maioria simples. Após o Projeto de Decreto Legislativo nº 
01/2017, de 13 de setembro de 2017, de autoria da Mesa da Câmara, 
“Estabelece o local e data para realização de Reuniões Ordinárias da Câmara 
nos distrito e povoados do município de Teixeira de Freitas e dá outras 
providências foi submetido a votação do plenário e aprovado por unanimidade. 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a presente 
reunião. E para constar, eu, Leonardo Feitoza da Silva, primeiro secretário, lavrei 
a presente ata que, depois de discutida e aprovada, será assinada por mim, pelo 
Presidente e pelos demais vereadores presentes que com ela estiverem de 
acordo. Plenário Francistônio Alves Pinto, 05 de Outubro de 2017. 
 

 

 

 

 


